
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1161/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Begehbarkeit der Zu- und Rundwege im NSG (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1) 
Bei den Wegen im Naturschutzgebiet Mainzer Sand handelt es sich um sogenannten unbefes-
tigte Wege. Nur diese Art der Wege ist mit den Zielen des Naturschutzgebietes vereinbar. 
Dass die Wege, wie in der Anfrage beschrieben, in einem „schlechten“ Zustand sind, ist der 
Verwaltung nicht bekannt. Bisher liegen auch keine Beschwerden oder Anregungen diesbezüg-
lich vor. 
 
Zu 2) 
Die Verwaltung wird die Wege überprüfen und, soweit erforderlich, Gefahrenstellen beseitigen. 
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